

## SINOPSIS

Judul skripsi ini adalah “ *Strategi Pemerintah Kabupaten Kulon Progo Dalam Pengentasan Kemiskinan Tahun 2006*”. Hal ini dilatar belakangi oleh fenomena tercapainya pengentasan masalah kemiskinan di Kabupaten Kulon Progo masalah kemiskinan yang terjadi di Kulon Progo dimana program yang ditawarkan sudah tercapai serta dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat. Adapun perumusan masalah yang diajukan dalam penelitian ini adalah “*Bagaimana Strategi Pemerintah Kabupaten Kulon Progo Dalam Pengentasan Kemiskinan Tahun 2006?*”

Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang diambil adalah observasi, dokumentasi dan interview. Sedangkan teknik analisis data adalah kualitatif deskriptif.

Dari hasil penelitian yang dilakukan penulis terhadap strategi pengentasan kemiskinan dapat dilihat dari program perluasan kesempatan kerja dan berusaha dengan memberikan keterampilan demi meningkatkan taraf hidup masyarakat, pemberdayaan masyarakat dengan melibatkan masyarakat miskin dalam urusan pemerintahan, peningkatan kapasitas sumberdaya manusia demi meningkatkan mutu pendidikan dan mengurangi jumlah buta huruf, perlindungan sosial adanya perlindungan sosial dengan peningkatan kualitas pelayanan kesehatan bagi keluarga miskin, peningkatan kualitas lingkungan dengan dibangunnya jembatan demi memudahkan masyarakat untuk mengakses informasi.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa program yang dilaksanakan bisa dikatakan berhasil. Terlihat dari jumlah keluarga miskin dari tahun ke tahun semakin berkurang dan pemenuhan sarana fisik sudah semakin baik. Dengan sudah banyaknya sarana dan prasarana seperti sudah dibangunnya corblok di tiap desa, dibangunnya jembatan supaya memudahkan masyarakat dalam melakukan segala aktifitas sehari-hari demi meningkatkan taraf hidup masyarakat dan memudahkan masyarakat dalam mengakses informasi yang ada. Adapun saran dari hasil yang dilakukan penulis dalam melaksanakan program pengentasan kemiskinan hendaknya bekerjasama dengan pemerintah lokal swadaya masyarakat yang mampu supaya dapat berpartisipasi dan memberikan kontribusinya agar dapat memberikan manfaat bagi sejumlah masyarakat, seluruh masyarakat dan khususnya bagi masyarakat miskin.